



An die
Schwyzer Gemeinden und Bezirke

E-Mail info@hopp-schwyz.ch
Datum 22. Juni 2020

Zeigen Sie Flagge für den Kanton Schwyz!

Sehr geehrte Damen und Herren

Als Folge der Pandemie sieht sich die Schwyzer Wirtschaft mit einer der grössten Herausforderung der letzten Jahrzehnte konfrontiert. Gemeinsam muss es uns gelingen, den stotternden Wirtschaftsmotor wieder in Schwung zu bringen.

Am 27. Mai 2020 hat der Kantonsrat das Impulsprogramm zugunsten der Schwyzer Wirtschaft für dringlich erklärt und mit 85 zu 5 Stimmen gutgeheissen. In den vergangenen Wochen hat das Volkswirtschaftsdepartement zusammen mit den Wirtschaftsverbänden des Kantons Schwyz ein umfangreiches Massnahmenpaket entwickelt. Dessen Umsetzung startet am Mittwoch, 24. Juni 2020.

Unser gemeinsames Motto lautet: Hopp Schwyz! Es soll uns immer und überall daran erinnern, dass wir jetzt alle zusammenhalten. Jeder Franken, der im Kanton Schwyz ausgegeben wird, kommt wieder zu uns zurück. Sei es über den Lohn, die Steuern oder die Infrastruktur.

Zeigen Sie als Gemeinde oder Bezirk Flagge für den Kanton Schwyz, so wie es die Unternehmen, Restaurants und viele Private ebenfalls tun. Beigefügt erhalten Sie ein Exemplar der Hopp-Schwyz-Flagge, in der von Ihnen gewünschten Grösse gemäss telefonischer Vorabklärung.

Bitte hissen Sie die Flagge am **Vormittag vom Mittwoch, 24. Juni 2020** und lassen Sie sie während der nächsten Wochen und Monate an Ihrem Bezirks- oder Gemeindehaus (z.B. anstelle der Flagge des Kantons Schwyz) wehen, ganz im Sinne von: Hopp Schwyz!

Für Ihre Unterstützung danken wir Ihnen.

Freundliche Grüsse

Kaspar Michel
Landammann
Vorsteher Finanzdepartement
Kanton Schwyz

Andreas Barraud
Regierungsrat
Vorsteher Volkswirtschafts-
departement Kanton Schwyz

Andreas Kümin
Präsident
H+I – Der Schwyzer
Wirtschaftsverband

Karl Fisch
Präsident
Kantonal-Schwyzischer
Gewerbeverband

Franz-Xaver Strüby
Präsident
Schwyz Tourismus AG

Marco Heinzer
Präsident
GastroSchwyz

Doris Kälin
Präsidentin
Baumeisterverband Schwyz

Dr. Peter Meyer
Präsident
Technologiezentrum Schwyz